

opusdei.org

Los Pinos: "Estamos donde más se necesita"

El centro educativo ubicado en el barrio Casavalle, muestra su nuevo video institucional.

02/05/2018

Semanas atrás a través de una entrevista de televisión, se anunciaba el inminente inicio de los trabajos de un nuevo edificio para el Centro Educativo Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

En coincidencia, la institución ha lanzado un breve video en el que bajo el lema *Estamos cuando más se necesita, estamos donde más se necesita* se muestran diversas escenas del quehacer educativo de Los Pinos.

También se ha diseñado una campaña tendiente a obtener fondos para las obras, a la que todo el mundo puede integrarse de acuerdo a sus posibilidades y preferencias.

Los detalles de cómo hacerlo se ofrecen haciendo [clic aquí](#).

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-uy/article/los-pinos-
estamos-donde-mas-se-necesita/](https://dev.opusdei.org/es-uy/article/los-pinos-estamos-donde-mas-se-necesita/)
(07/08/2025)